

INFOMATRIX LATINOAMÉRICA

Concurso Latinoamericano de Proyectos Estudiantiles en Ciencia y Tecnología

INFOMATRIX LATINOAMÉRICA inicia en el año 2007 con el nombre de PROYECTO MULTIMEDIA, organizado por la Sociedad Latinoamericana de Ciencia y Tecnología (SOLACYT) a iniciativa del Dr. Fernando Guzmán Muñoz con el objetivo de apoyar a los jóvenes en llevar sus proyectos escolares a un siguiente nivel, presentarlos a la comunidad y buscar su aplicación en el entorno social para ser entonces entes de cambio, innovación y emprendimiento.

Dirigido a estudiantes de 5 a 25 años que desarrollen proyectos en las áreas de:

- Desarrollo de Software
- Robótica
- Divulgación Científica
- Arte Digital
- Cuento Científico
- Cortometraje
- Animación

INFOMATRIX LATINOAMÉRICA desarrolla etapas regionales de Aguascalientes, Guanajuato, Michoacán, San Luis Potosí, Chihuahua, Pacífico, Golfo, Oaxaca, México-Centro, Península, Machala, Valledupar, Santander, así como en eventos nacionales en Colombia, Brasil, Ecuador, Bolivia y una gran final Continental en Guadalajara.

En la edición XII se tuvieron 1,027 equipos inscritos de los cuales 50 lograron acreditaciones a eventos internacionales y 350 acreditaron a la final continental que se realizó del 11 al 14 de marzo de 2018 en las Instalaciones de la Universidad Autónoma de Guadalajara.

Los equipos ganadores representarán a nuestro continente en las ferias internacionales de Túnez, Turquía, España, Rumania, Brasil, Estados Unidos, Paraguay, China, Argentina, Perú, etc.





- Generaciones**
- 2010 Raúl Calao Rebouleen - Presidente Grupo Educare
 - 2011 Ali Yuksel - Director de Infomatrix Mundial
 - 2012 Juan Carlos Flores – Director Educación Media SEJ
 - 2013 Aristóteles Sandoval – Presidente Municipal de Guadalajara
 - 2014 Francisco Ayón - Presidente Municipal Interino de Guadalajara
 - 2015 Carlos Zepeda Chehaibar - Director Huevocartoon
 - 2016 Pablo Lemus - Presidente Municipal de Zapopan
 - 2017 Antonio Leño – Vicerrector General UAG
 - 2018 Verónica Delgadillo – Senadora por Jalisco
Clemente Castañeda – Senador por Jalisco



